

reparcelación y urbanización del P.A. 12 de Las Torres de Cotillas», promovido a iniciativa particular, por don Domingo Fernández Bermúdez, en representación de Urbanizadora P.A. 12 S.C., redactado por el arquitecto don Andrés Checa Andrés, se expone al público por el plazo de veinte días, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», quedando el expediente a disposición de cualquier persona física o jurídica que quiera examinarlo en el Departamento de Urbanismo de este Ayuntamiento, durante cuyo periodo de información pública, podrán presentarse las alegaciones oportunas.

Las Torres de Cotillas, 7 de enero de 2005.—La Concejala Delegada, Yolanda Muñoz Gómez.

La Unión

162 **Aprobación definitiva de la declaración de innecesariedad de reparcelación del Plan Parcial Lo Bolarín.**

Mediante acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno Local en sesión extraordinaria de fecha 30 de diciembre de 2004, se acordó declarar la innecesariedad de reparcelación del Plan Parcial Lo Bolarín, conforme al proyecto visado por el Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de la Región de Murcia con fecha 3 de noviembre de 2004.

Contra el acto que se publica podrá interponerse recurso contencioso-administrativo ante el Tribunal Superior de Justicia de Murcia (Sala de lo Contencioso-Administrativo), en el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente a la fecha de publicación del presente anuncio, previa comunicación a esta Administración Pública.

La Unión a 10 de enero de 2005.—El Alcalde, J. Manuel Sanes Vargas.

Mazarrón

5 **Número de expediente: 11/2004 FEDER.**

Entidad adjudicadora.

Organismo: Ilmo. Ayuntamiento de Mazarrón.

Dependencia que tramita el expediente: Negociado de Contratación.

Número de expediente: 11/2004 FEDER.

Objeto del contrato.

Tipo de contrato: «Renovación de red y acometidas de agua potable».

Descripción del objeto: «Renovación de red y acometidas de agua potable en calle La Vía de Mazarrón».

Tramitación, procedimiento y forma de adjudicación.

Tramitación: Urgente.

Procedimiento: Abierto.

Forma: Subasta.

Presupuesto base de licitación.

Importe total: 110.000,00 euros.

Adjudicación.

Fecha: 10 de septiembre de 2004.

Contratista: Confrato Empresa Constructora, S.L.

Nacionalidad: Española.

Importe de adjudicación: 99.000,00 euros.

Mazarrón, 15 de diciembre de 2004.—El Alcalde-Presidente, Francisco Blaya Blaya.

Mazarrón

201 **Proyecto de Avance de Modificación Puntual del A-05-04 del PGOU de Mazarrón.**

El Pleno de la Corporación, en sesión ordinaria celebrada el día treinta de noviembre de dos mil cuatro, acordó someter a información pública el proyecto de Avance de Modificación Puntual del A-05-04 del PGOU de Mazarrón, para que en el plazo de un mes desde su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», puedan presentarse alternativas y sugerencias.

En Mazarrón a 3 de diciembre de 2004.—El Alcalde-Presidente, Francisco Blaya Blaya.

Mazarrón

200 **Delegación de funciones de Alcalde-Presidente.**

Visto.- Que esta Alcaldía-Presidencia se ausentará de esta localidad los días 26 y 27 de noviembre de 2004, al igual que la Primera Teniente de Alcalde.

De conformidad con lo establecido en los artículos 47, apartado 2.º y 44, apartados 1 y 2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales.

He resuelto:

Efectuar expresa delegación de las funciones de Alcalde-Presidente del M.I. Ayuntamiento de Mazarrón, durante dichos días de ausencia, en la persona del 2.º Teniente de Alcalde, don Segundo Muñoz Paredes.